

COMMUNIQUÉ DE PRESSE du 11 septembre 2020

DÉCLARATION DE FESSENHEIM / FESSENHEIMER ERKLÄRUNG

Mesdames et Messieurs de la Presse,

27 organisations alsaciennes et badoises viennent de signer la « **Déclaration de Fessenheim** » pour s'opposer publiquement au projet EDF d'un « technocentre » et pour refuser toute nouvelle installation nucléaire en Alsace.

Nous vous prions de bien vouloir trouver ci-joint la « **Déclaration de Fessenheim** ». Merci de bien vouloir en communiquer la teneur à vos lecteurs / auditeurs.

Ce texte bilingue (« Fessenheimer Erlärung / Déclaration de Fessenheim ») a pour vocation d'exprimer publiquement et solennellement le refus conjoint des 27 signataires, solidaires de part et d'autre du Rhin contre le projet insensé d'un « technocentre » à Fessenheim (voulu par EDF avec le soutien de quelques politiciens locaux), comme de toute nouvelle installation nucléaire en Alsace.

Cette résolution sera bien sûr solennellement remise à Monsieur le Préfet du Haut-Rhin et adressée à Madame la Ministre de l'Environnement.

En page 2 du document, vous trouverez la liste des 27 signataires à ce jour (19 associations, 6 groupes politiques, 1 institution, 1 paroisse). D'autres pourraient s'y adjoindre.

Pour davantage d'information sur le technocentre, une brochure de 16 pages est à disposition : www.stop-fessenheim.org/technocentre

Au nom de l'ensemble des signataires, je vous remercie de l'information que vous donnerez à vos lecteurs / auditeurs.

Je me tiens à votre disposition pour tout complément d'information.

Au nom des signataires de la « Déclaration de Fessenheim »,

André Hatz

Président de Stop-Fessenheim

ahatz.stopfessenheim@gmail.com

+33 6 82 02 69 79